

RECOMENDACIONES PARA SALIDAS RECREATIVAS CON NIÑOS

En esta nueva etapa, es muy importante que seamos ciudadanos responsables y sigamos las medidas de seguridad para proteger nuestra salud y la de todos los que nos rodean.

Seguí estos consejos cuando salgas con los más chicos de la familia:



Asegurate de que toda la familia utilice barbijos que cubran adecuadamente nariz, boca y mentón



Si tenés niños menores de 2 años trasladalos en cochecitos, manteniendo la distancia con otras personas. De ser posible, agregale el cobertor para lluvia.



Evitá que los niños toquen las puertas y picaportes. También los botones del ascensor si vivís en un edificio. Los adultos deben encargarse de esto y luego higienizarse correctamente las manos.



Mantené una distancia de 2 metros o más con las otras personas.



Elegí para la salida espacios abiertos y evitá lugares muy concurridos.



Realizá el paseo sólo con las personas de la casa. Evitá invitar a familiares o amigos. Es difícil mantener la distancia y confuso para los niños seguir las indicaciones de seguridad.



Procurá que los niños no se sienten en bancos, o que se apoyen en carteles, juegos de plaza o árboles.



Se recomienda no salir con juguetes que puedan tocar el suelo como pelotas o autitos. Si elegís llevar una bicicleta o monopatín recordá desinfectarlo luego con alcohol al 70% o agua lavandina.



Al regresar al hogar toda la familia debe sacarse los zapatos, desinfectarlos y poner para lavar la ropa y los barbijos que utilizaron. Luego realizar un correcto lavado de manos.

Fuente: Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires

La salud de todos está en nuestras manos. Seamos responsables.

Si necesitás hacer una consulta, podés contactarte con **Recursos Humanos** creando un caso en **HRDirect**.

